## Grundschüler laufen für Bücher

Mit Sponsorenaktion soll Bibliothek modernisiert werden – Neue Möblierung

Langelsheim. Die Grundschule Langelsheim/Astfeld legt großen Wert auf den Erwerb und Ausbau der Lesefähigkeit. Mit vielfältigen Bausteinen wie der Durchführung des Bookbuddy-Projektes mit dem Kindergarten oder auch der Leselotterie versucht die Einrichtung, die Lesemotivation und -kompetenz der Schiller zu verbessern.

"Zu Beginn des Jahres erhielt unsere Schule im Rahmen der Glücksschweinchenaktion von der GZ einen großzügigen Geldbetrag für die Ausstattung der Büchereien an beiden Schulstandorten", sagt Schuleiterin Susanne Weber. Am Standort Astfeld werde mit dieser Spende ein Stollenregal angeschafft. Auf Anregung des Schulelternratsvorsitzenden räumten einige Familien ihr Bücherregal und brachten nahezu neue Bücher in die Schule, berichtet sie. Auch am Schulstandort Langelsheim tut sich einiges. Für die Bü-

cherei im Schulgebäude in Langelsheim wurde ein Tischler beauftragt, eine einladende Sitzbank für eine entspannte Lesepause anzufertigen, berichtet Weber. Die Bank werde demnächst eingebaut.

Der Elternverein des Standortes Langelsheim nahm diese Idee auf und warb bei den umliegenden Firmen um zusätzliche Spendengelder für eine weitere Sitzgelegenheit ein. Ein Stollenregal, aus dem Schulbudget finanziert, gehört ebenso zur Erweiterung der Büchereieinrichtung. Aber auch in Langelsheim ist der Bücherbestand nicht mehr aktuell. "Daher benötigen wir auch für diesen Standort neue Bücher für jedes Lesealter", sagt Weber.

In dem Regal ist noch viel Platz, deswegen organisiert die Schule am Samstag, 19. August, einen Sponsorenlauf, mit dessen Hilfe neue Bücher angeschafft werden können. Der Schulvorstand beschloss, die Veranstaltung unter dem Motto .Wir laufen für Bücher" zu veranstalten. In vier Klassen sollen die Schüler um 10, 11, 12 und 13 Uhr an den Start gehen. Der Lauf findet am Schulstandort in Astfeld, Hüttenweg 10, statt. Die Teilnahme ist freiwillig. Die Regularien sehen vor, dass jeder Läufer sich selbstständig vor dem Lauf einen Sponsor sucht, der für jede gelaufene Runde von rund 400 Metern einen bestimmten Geldbetrag spendet. Die Meldung zum Start erfolgt zehn Minuten vor Startbeginn am Pavillon auf der Schulwiese Die Kinder laufen in ihrer Klassenstufe. Am Ende jeder Jahrgangs-Runde erhält jeder Läufer eine Teilnehmerurkunde.

Für das leibliche Wohl werde mit gegrillten Würstchen und Getränken gesorgt. Die Schulleiterin hofft, dass auf diesem Weg möglichst viele Bücher ihren Weg in die neuen Regale finden.